

LE GUIDE DU CHEVEU
à 4 semaines

L'ANNÉE DE LA DÉCOLORATION
Le décolorant est un produit chimique qui agit sur la kératine des cheveux. Il agit en ouvrant les écailles de la cuticule et en attaquant les pigments naturels du cheveu. Il est donc essentiel de bien choisir son produit et de le bien utiliser pour éviter les dommages.

COMMENT CHOISIR LA TEINTE QUI NOUS VA ?
Il faut choisir une teinte qui correspond à son teint, à son âge et à son type de cheveux. Une teinte trop foncée ou trop claire peut donner un effet disgracieux. Il est également important de choisir une teinte qui se maintiendra longtemps.

LA COULEUR MADE IN BIO-ÈME
Les colorants naturels sont une excellente alternative aux produits chimiques. Ils sont doux pour le cheveu et offrent des résultats naturels et durables.

C'EST SON JOB !
Rodolphe est un professionnel du cheveu. Il a travaillé dans de nombreux salons et a acquis une grande expérience dans le domaine de la coloration.

AIR, AIR, AIR !
Le cheveu a besoin d'oxygène pour rester en bonne santé. Il est donc important de laisser le cheveu respirer et d'éviter les produits trop gras.

POUR NE PAS SE BRÛLER LE TÊTE PENDANT :
Il est essentiel de bien protéger la peau du visage et du cou pendant la coloration. Utilisez une crème protectrice et évitez de laisser le produit sur la peau.

20 ANS

texte : D.R. - photo : D.R.

LE GUIDE DU CHEVEU

LA COLORATION :



RODOLPHE À L'ŒUVRE

C'EST SON JOB !

COULEURS CHINÉES EN ORIENT, TEINTURES NATURELLES AUX ÉPICES OU AU SABLE, VERSIONS DÉGRADÉES OU FLASHIES, RODOLPHE, AU SALON COLORÉ, TOUILLE ET APPLIQUE SES MÉLANGES LUI-MÊME, TOUJOURS APRÈS ENTRETIEN ET EXAMEN MINUTIEUX DU CHEVEU.

"La coloration est une opération délicate. Il existe toutes sortes de colorants naturels, comme le henné, ou temporaires qu'on trouve dans le commerce. Ils permettent d'obtenir des reflets sur des cheveux foncés ou une couleur passagère sur cheveux clairs. Si on veut quelque chose de durable, il faut utiliser des produits plus forts qui contiennent des oxydants. L'oxydant, comme l'eau oxygénée, décape. Il décolore le cheveu pour permettre une repigmentation dans une autre teinte. La décoloration dessèche toujours les cheveux. C'est pourquoi les produits vendus dans le commerce sont moins concentrés que ceux que nous utilisons dans les salons. Leur usage est réservé aux professionnels et ce n'est pas un hasard. On peut, en raison d'une mauvaise manipulation ou du non-respect du temps de pause, brûler les cheveux comme le cuir chevelu."

Si vos cheveux sont en bonne santé : vous pouvez tout vous permettre (jusqu'à dix colorations par an) à condition d'effectuer un soin traitant après ou avant chaque lavage.

Si vos cheveux sont fins, mous ou cassants : laissez votre tour aux copines le temps de traiter vos cheveux pour les requinquer, et pendant ce temps de patience, usez de shampooings colorants exempts d'ammoniaque, inoffensifs pour les cheveux.